

From: NAWS Update <nawsupdate@na.org>
Sent: Tuesday, February 27, 2024 4:08 PM
To:
Subject: NA app updated, local website tips, IDT, WCNA



Saludos,

Como prometimos, les escribimos para informarles que la aplicación de NA se ha actualizado para reflejar nuestro nuevo enfoque para ayudar a las personas a que encuentren reuniones. Si tiene desactivadas las actualizaciones automáticas de las aplicaciones en su dispositivo móvil, es posible que deba actualizar manualmente su aplicación para ver los cambios. Recuerden: ya no actualizaremos la información de las reuniones presenciales. Si no actualiza su aplicación, verá información desactualizada. Si nota algún marcador en el mapa en el lugar equivocado o tiene correcciones para la información del sitio web o de la línea telefónica, escríbannos a: nadata@na.org. Para agregar una reunión virtual a la lista, utilice el enlace en la parte superior de la página de las reuniones virtuales.

Consejos para sitios web locales

Es más importante que nunca que la información sobre las reuniones en los sitios web locales sea fácil de encontrar e imprimir. Si prestan servicio a nivel de área o regional, verifiquen que alguien que inicie una sesión en su sitio web por primera vez pueda encontrar fácilmente información sobre las reuniones. No siempre tenemos una segunda oportunidad para ayudar a un adicto a que se recupere.

También es importante que la información de la reunión se pueda imprimir. La semana pasada, un par de profesionales se comunicaron con Servicios Mundiales porque no podían imprimir información de reuniones para sus clientes desde los sitios web locales. Si su sitio web no lo permite, considere realizar los cambios necesarios para que se pueda imprimir la información de la reuniones. Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en contactarnos en wb@na.org.

Re imaginar y revitalizar el servicio de NA

Muchas cosas han cambiado para NA desde la pandemia. Hemos publicado materiales para talleres para ayudar a los organismos de servicio locales a que re imaginen y revitalicen los comités de servicio de NA: www.na.org/idt. Este es uno de los cuatro temas de debate (TD). Los otros tres son Lenguaje inclusivo y de género neutro en la literatura de NA, Cómo abordar el comportamiento problemático y depredador, y TRD/TAM en su relación con NA: ayudar a

los miembros a que se integren. Cada uno de los TD tiene un esquema del taller, PowerPoint, formulario de aportes en línea y hojas de notas. Estos son excelentes talleres para realizar en eventos y convenciones locales. Difundan la palabra.

CMNA

¿QUIÉN SERÁ el acto destacado en la 38ª CMNA? Es un misterio... (Les avisaremos cuando confirmemos una banda).

¿Qué es seguro? Cuanto antes se registre, mejores serán sus asientos, ¡tanto para las reuniones principales como para los eventos con entrada! No esperes...

Con gratitud,
Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos brindar este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si es miembro, puede hacer su contribución aquí:

[Contribute](#)

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el siguiente enlace. Tenga en cuenta que si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones por correo electrónico de los SMNA, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. Haga [Clic aquí](#) para darse de baja de las comunicaciones por correo electrónico.

NA World Services
19737 Nordhoff Place
Chatsworth, CA 91311